
  
 

  

 

Granada 1 de diciembre de 2022 

Hora de inicio: 17:00 horas 

Hora de fin:  

Asistentes: 

- Álvaro Martin Rubio (1º Fisioterapia) 

- Kevin Steven Medina Bedoya (3º Fisioterapia) 

- Alba María Robledo Rodríguez (4º Fisioterapia) 

 

- Marina Pérez Arco (1º Terapia Ocupacional) 

- Lucas Cagigas Amaro (2º Terapia Ocupacional) 

- Sara Martínez Mateos (3º Terapia Ocupacional) 

- Camila Arcos (4º Terapia Ocupacional) 

 

- Qide Zheng Zhao (1ºA Enfermería) 

- José Gutiérrez Pastor (1ºA Enfermería) 

- Enrique Moleón Palma (1ºB Enfermeria) 

- Estela Sánchez Olivencia (1ºC enfermería) 

 

- Victor Rivera Gómez (2ºA enfermería) 

- Noelia Comino Fernández (2ºC Enfermería) 

- Paula Alemán Molinero (2ºC Enfermería) 

 

- Enrique Luis Puertas Bermúdez (3ºB Enfermería) 

- Ana Alicia Troncoso Caballero (3ºC Enfermería) 

- Beatriz Márquez Villanueva (3ºC Enfermería) 

Justifican su ausencia: 

Nieves Guardia Gómez (de 2º Fisioterapia) 

Leticia González (de 4º de Terapia Ocupacional) 

Blanca María Rueda Contreras (3º Fisioterapia) 

Eva María Valdivia Vico (1ºC Enfermería) 

Alba Garzón (Subdelegada 1º TO) 

1. Formación de la Mesa Electoral 

 

Se ha procedido a formar la Mesa Electoral escogiendo entre los asistentes al 

Presidente de la Mesa, Vocal y Secretario. 

 

2. Delegado y Tesorero de la Delegación de la Facultad 

 



  
 

Se ha escogido al delegado y tesorero de la Delegación de la Facultad de Ciencias de la 

Salud 

 

 

 

 

3. Comisiones 

 

Día 15 de diciembre: Tiene lugar la Comisión de Extensión Universitaria donde la 

Vicedecana de Estudiantes transmitirá las actividades que se propongan para el patrón 

por parte de la comisión de estudiantes del patrón. Así que es necesario para el día 15 

de diciembre presentarle a la Vicedecana de Estudiantes propuestas para la festividad 

del patrón. 

- Intentar tener para final de enero organizada la festividad para febrero ir 

realizando los preparativos. 

 

• Ideas del año pasado: 

 

- Se puede repetir la Holi Walk del año pasado pero debemos presentar el itinerario 

exacto. 

- Se hizo una sesión de zumba dirigido por una profesora de Fisioterapia 

- Se hizo un acto oficial de la Facultad: discurso de la Decana, etc. Ahí no podemos 

intervenir porque está protocolizado. 

- Se hizo el mercadillo solidario. 

 

• Ideas de otros años: 

 

- Competiciones deportivas: En una de las mañanas se hacen competiciones en 

distintos deportes (comisión de actividades deportivas se puede encargar de esto). 

Podemos hacer otro tipo de actividades deportivas que sea carrera de sacos, hacer 

algún concurso de talento (Algo tipo Got Talent por ejemplo). 

Recomendable pensar en actividades por la mañana y por la tarde para la festividad 

del patrón. Fomentar la participación por parte del estudiantado para que el Centro 

note la gran presencia en las actividades para que se pueda “presionar” al profesorado 

de forma que esa semana se puedan cambiar las clases teóricas/teoricas-prácticas. 

4. Conferencia “Cristalización de la Danza” 

El 14 de diciembre por la tarde (miércoles a las 17:00) hay una actividad muy bonita, se 

trata de una conferencia bailada, denominada Cristalización de la Danza. Se trata de 

un científico que se dedica al ámbito de la Geología, junto con más personas para 

realizar una danza/charla/mesa redonda para hablar. Se hará en el Paraninfo, abierto 

para toda la ciudadanía de Granada. 

5. Alumnos NEAE (Necesidades Específicas de Apoyo Educativo) 

La mayoría de veces el apoyo es buscar a un alumno que sea el apoyo. Ha sido 

sorprendente el número de alumnos de la Facultad que han solicitado el apoyo. Pero, 



  
 

está la duda de si es necesario pedir los talleres de cómo afrontar el estrés, ansiedad. 

Se ha dicho en la reunión que sí es necesario la realización de dichos talleres. 

Ver acta se ha propuesto como tarea buscar quienes son los alumnos que aportan el 

apoyo para realizar un adecuado seguimiento. 

 

6. Invitación de la Facultad para Delegados y Subdelegados el 21 de diciembre 

El 21 de diciembre, miércoles, la Facultad nos invita a una cerveza, una Coca-Cola… a 

los delegados y subdelegados. Se hace para todo el profesorado y personal de 

administración y servicio, y este año además podremos participar delegados y 

subdelegados. 

Para el día 7 de diciembre es necesario que confirmemos los que vamos a estar, ya sea 

por el grupo de WhatsApp o por correo a la Vicedecana de Estudiantes. 

7. Comisión de Movilidad 

 

Se plantea la opción de realizar una reunión con el Vicedecano de Movilidad y 

Relaciones Internacionales para que informe a la Comisión de Movilidad sobre qué se 

puede hacer y cómo. Entre las tareas están realizar vídeos informativos-divulgativos 

sobre las 3 Titulaciones de Grado de la Facultad de Ciencias de la Salud, quizás en 

Inglés para que tenga una mayor extensión, y experiencias de estudiantes que han 

realizado estancias Erasmus. 

 

8. Realización de Jornadas para estudiantes de 2º de Bachillerato para informar sobre 

titulaciones de Grado 

 

La Comisión de Eventos puede encargarse de esta actividad, siendo necesaria la 

colaboración de la DGE para que aporten los fondos necesarios para la realización de 

jornadas para que alumnos de 2º de Bachillerato visiten las instalaciones, resolver 

dudas… 

 

9. Sobre el cambio de horas de clase de teoría o teorico-práctica 

 

Aunque el profesor/a responsable y los alumnos estén de acuerdo en realizar el 

cambio de clase de teoría a otro momento más oportuno, este cambio debe ser 

aprobado por la Vicedecana de Ordenación Académica, para que todos estemos al 

tanto de cuál es el procedimiento a la hora de realizar el cambio. 

 

10. Problemas sobre la corriente energética a la hora de enchufar cargadores de 

portátiles en clases 

 

Se ha comentado en la reunión que varias clases están teniendo problemas con los 

enchufes de determinadas clases porque hay demasiadas portátiles y demasiados 

cargadores que enchufar y saltan los plomos. La Vicedecana de Estudiantes ha 

comentado que es una infraestructura que se lleva tratando al menos 3 años pero 

intentará comentar sobre cómo van los avances. 

 



  
 

Próxima reunión: Se hará en febrero y se comunicará a su tiempo. En Enero no se 

realizará por fecha de la convocatoria de exámenes ordinarios. 


